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11月 13日（土）の学習発表会・タレントショーには、人数の制限等がある中に保護者の皆様に来ていた

だき、ありがとうございました。保護者の方のご参加につきましては、様々なご意見をいただきましたが制限

を守っていただき感謝申し上げます。子ども達も、お父さんやお母さんの顔を見て笑顔になっていました。と

ても嬉しかったのではないでしょうか。できればたくさんの方に見てほしかったのは、子ども達や全職員、保

護者の皆様も同じ気持ちだったと考えています。学級日誌にも、「緊張したけど楽しかった」「思ったより大き

な声で発表できました」「みんな本番に強かった」などの子ども達の感想が書いてありました。 

子ども達が学校行事（8 月の運動会や今回の学習発表会）を通して、大きく成長しているのを感じました。

今回の学習発表会は時間がない中で、先生方と子ども達が一つになって学習の成果をつくり上げようと努力

した結果、クラスの一体感が生まれたのだと思います。また、タレントショーも今回は全員で見るように企画

をしましたが、出演者も見学している子ども達も楽しい時間を過ごしている姿があり、とても大切な時間では

なかったかと思いました。 

最後に、子ども達のために当日準備をしていただいた運営委員や保護者会役員の皆さま、そして保護者の皆

さま、本当にご協力ありがとうございました。 

ステージ発表   

どの学年も素晴らしい発表でした。学年の特色（幼稚部から中学 3年まで）があり、様々な工夫が見られた

発表に感心しました。4 月からの約 8 か月で大きく成長した姿を見ることが出来ました。幼稚部・小学部の

発表を見ていて、日頃の先生方のきめ細やかな授業の延長線上にこの学習発表会があることを改めて認識で

きました。中学部は、中学生らしく落ち着いていて下級生を思いやる心もあり、さすがでした。大きく成長し

ている姿に嬉しく思いました。たくさんの方々のおかげで学校行事が成り立っていることを確認することが

できた一日でもありました。心から御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

小 1 歌「あおいそらにえをかこう」   小 2朗読劇「スイミー」    幼稚部歌「夢をかなえてドラえもん」 

 

 

 

 

 

小 4「都道府県」         小 6「日本なんでもクイズ」   小 3合唱「おかしのすきなまほう使い」   

学習発表会・タレントショー、がんばりました！ 
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中 1「地理クイズ」     小 5「季節の俳句」  中 2「シークエンスクイズ」 中 3「サイエンスショー」 

タレントショー・全員合唱 

「タレントショー」には、たくさんの子ども達が出演してくれました。ピアノ演奏やダンス、弦楽器の演奏、

けん玉など、どれも見ごたえがありました。子ども達の特技の披露に感心させられました。保護者の皆様の愛

情いっぱいの衣装やアイディアがあり、子ども達も時間を忘れて楽しんでいました。最後に、「翼をください」

を全員で合唱しました。 

ステージ発表を見ながら、子ども達一人一人の成長を感じ、感無量の思いでした。 

 これもひとえに、労を惜しまず頑張ってくれる先生方とそれをサポートしてくださる保護者

の皆様や運営委員・保護者役員の皆様のバックアップがあってこそだと強く感じました。子ども

達に一学期から言い続けてきた『昨日の自分より、今日の自分！』で、やりぬく力を少しずつ身

に付けているように感じる今日この頃です。今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。 

  

全校朝会のスピーチから    中学部 3年 松井 成乃さん 

おはようございます。 

二か月前の東京オリンピックでの心温まるエピソードをお話します。知っている方もいると思いますが、 

ジャマイカのハンスル・パーチメント選手が、オリンピック会場に向かうためのバスを乗り間違え、困っていま 

した。そこで、ボランティアをしていた河島ティヤナさんに助けを求めたところ、彼女は、直ぐにタクシーを手 

配し、タクシーに乗るためのお金を渡しました。そのおかげでパーチメント選手は、試合に間に合ってなんと 

金メダルを取ることができました。次の日、パーチメント選手は、金メダルを持って、ティヤナさんに会いに 

行きお礼を言いました。その後、ジャマイカ大使館で感謝を伝えるための式典が行われ、「国を代表して深く 

お礼を述べたい。あなたの支援に心から感謝している。ありがとう。」と伝えられました。 

ティヤナさんは、「私は自分ができることをただやっただけです。」と答えたそうです。これを聞いた私は、 

とっさに困っている人を助けた優しいティヤナさんに感動しました。自分が損をしても人の役に立てるよう 

な人間になりたいと思いました。 

 

 



全校朝会のスピーチから    中学部 3年 横家 実愛さん 

みなさんおはようございます。 

最近、暑い日が続きますね。ブリスベンでは、ジャカランダの花がとてもきれいに咲いていましたね。補習校 

に来るときにもたくさん見た人も多いと思います。みなさん、知っていますか？実は、ジャカランダは元々、 

オーストラリアの木ではなく、南アメリカの木だそうです。 

オーストラリアンジオグラフィックによると、１８６４年に初めて、アルゼンチンからブリスベンに持ち込まれた 

そうです。ジャカランダは、暑い所でよく育ちます。ブリスベンでは、毎年 10月ぐらいに咲き始めますが、今年 

は 9月に咲き始めました。地球温暖化の影響で、ジャカランダの季節が早めに来ています。私はジャカランダが 

散り始める時、木の下にできる紫のカーペットがとてもきれいだと思います。みなさんも、見たことがあると思 

います。 

最後に、私のジャカランダのおすすめスポットを２つ紹介します。一つ目はクイーンズランド州立大学で、二つ 

目は、ニューファームパークです。みなさんも機会があれば是非、来年、見に行ってください。 

 

【「達人に学ぶ」講演会の実施】 

10月23日にQLDバレエ団プリンシパル・アーティストの吉田合々
ね ね

香
か

様にご講演を 

していただきました。「達人に学ぶ」講演会は、子ども達の将来の生き方につながる企画 

になればと思い、スタートしたのがきっかけです。 

子ども達は吉田様のバレエの演技やお話に夢中になっていました。子ども達の感想を掲載 

していますので読んでいただければと思います。 

（児童生徒の感想より） 

〇ダンスをみてたのしかったです。わたしもバレエをならいたいです。わたしたちのところにきてくれてあり 

がとうございました。（幼稚部） 

〇３さいからバレエをはじめたことにびっくりしました。がいこくであさからばんまでバレエをするなんて、 

 すごいと思いました。からだがやわらかいのを見てかっこいいとおもいました。わたしがしらなかった 

ことをおしえてくれてありがとうございました。（小 1） 

〇今日のおはなしを聞いて、やりたいことはがんばれば何でもできると思いました。わたしもこれからなん 

でもあきらめずにさいごまでがんばりたいと思います。ダンスはとてもじょうずでした。ありがとうござ 

いました。（小２） 

〇わたしはねねかさんのお話を聞いてわたしもバレエを上手になりたいなと思いました。なぜなら楽しそう 

で足を頭まで上げることができていたからです。わたしはねねかさんは毎日いっぱい練習をしてプロに 

なることができたと言ってました。それを聞いてなんでも毎日練習をしなかったら上手にならないと思い 

ました。（小 3） 

〇ダンスを見るのが楽しかったです。せんすでダンスするのがすごくかっこよかったです。私はねねかさんが 

ダンスの練習をしたくない時どうやってやる気を出すか教えてほしかったです。QPACでくるみわり人形 

を見るのを楽しみにしています。（小 4） 

〇私はよしだねねかさんがおどっているときにターンアウトが良くできていて、すごいなと思いました。えん 

ぎもすごくてかんしんしました。あと、私のしつもんに答えてくれたのでその答えをいかそうと思いました。 

私もいつかよしだねねかさんおようにおどれるようにがんばりたいという気持ちになりました。（小 5） 

 

 

 



＜今後の予定＞ 

【３学期】１１月２０日 オンラインによる入学説明会、午後補講（お弁当） 

１２月１１日 ３学期終業式、午後補講（お弁当） 

【４学期】 １月２２日 ４学期始業式、午後補講（お弁当） 

２月１９日 かるた・百人一首大会・幼稚部豆まき、夏の作品展 

〇私が一番心に残っていることはバレエダンサーはバレエを 3才からはじめたことです。なぜなら、はやくはじ 

めてすごくじょうずになることはとても大変だと思います。それから、たくさんのチャンスがあって、いつもが 

んばっていることをだいじなことだとわかりました。さいごにパフォーマンスもとてもじょうずでした。（小6） 

〇すばらしい講演をありがとうございました。吉田さんのバレエに対しての思いがすごく伝わりました。踊りも 

見ていて楽しくなりました。私もヴァイオリンを習っているので講演を聞き、頑張ろうと思いました。（中 1） 

〇今日はきてくれてありがとうございます。僕の心に一番残っていることはバレエをやっている最中に足がす 

ごくやわらかかったことです。小さい頃から練習していることが分かります。僕は物事に興味がなく、やりた 

いことがありませんでした。しかし、今日の講演を聞いて物事に興味を持つことに決めました。今日は本当に 

ありがとうございました。（中 2） 

〇初めて見たバレエの講演は、とても感激しました。あまりバレエには興味がありませんでした。ですが、この人 

はいろいろな表現を見せながら、自信満々に踊り、私は目を奪われました。（中 3） 
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